

## Gobierno habilitará una línea exclusiva para reportar casos sospechosos de Covid-19



- *Población no debe alarmarse ante la llegada del virus, porque si se mantienen las medidas de prevención los contagios son evitables.*
- *Los pasamanos, controles de TV, celulares, entre otras superficies, así como los apretones de manos y abrazos, son fuentes de contagio.*

**Tegucigalpa, 1 de marzo de 2020.** En las próximas horas el Gobierno habilitará una línea telefónica exclusiva para reportar los casos sospechosos del coronavirus.

De acuerdo con Roxana Araujo, exministra de Salud y vocera oficial para temas de coronavirus, en la actualidad el país se encuentra en la etapa preventiva, por lo que no solo se mantiene vigilancia en los puntos de entrada de personas, sino que además se están preparando los espacios donde se atenderán posibles casos para evitar contagios masivos.

Enfatizó que en la actualidad el Instituto Nacional Cardiopulmonar (Hospital del Tórax) es uno de los más indicados, porque posee las condiciones para tratar a los pacientes que presenten los síntomas de la enfermedad.

“La población no debe alarmarse ante la llegada del virus, debido a que si se mantienen las medidas de prevención los contagios son evitables, es decir, se puede controlar la propagación”, dijo Araujo.

### **Fuentes de contagio**

Los pasamanos, controles de TV, celulares, entre otras superficies, así como los apretones de manos y abrazos, son fuentes de contagio.

Es por ello que se hace el llamado a la población a que de manera constante se lave las manos con agua y jabón y, en el caso de no encontrarse cerca de un lugar donde pueda realizar esta medida, deberá hacer uso del alcohol-gel.

De igual manera, evitar permanecer cerca de personas que presenten cuadros de problemas respiratorios